
第４１回クォーク例会報告 - 上木 (2012 年 02 月 26 日 )

上木朋子です。

昨日、クォーク例会を行いました。
少人数で、じっくり話ができました。

【第４１回クォーク例会】
日時：２月２５日（土）午後１時～４時
場所：エコネットさばえ　２階体験学習室
参加者：5 人
内容：
� TOSS デー理科会場について（中橋、石丸、上木）
4 年生と 5 年生の新教材の実験について話し合っているうちに、
学力調査の話に。
県の学力調査の対策問題をどうやらせるかで盛り上がった。
全国学力調査に理科が入るので、TOSS デーで、学力調査に
どう取り組むかを入れるとよいのではないかという話になった。
来年度は、やってみたい。

�特別支援を要する子について
私のクラスの LD を疑われる子どもについての話から、
対応について話し合った。
サークルで話をすると、いろいろな事例が出てくるので、
とても参考になった。

�エネルギー教育模擬授業大会 DVD

先日行われた全国大会の DVD を見た。
見ながら、原子力発電所や放射線について、電力問題について、
スマートグリッドについて、気がついたことや気になったことを
話し合った。
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